



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

7 Pièces

269 m²

Réf. 394V2786M

4 700 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coldwell Banker Jager Immobilier a le plaisir de vous présenter cette magnifique villa provençale, située dans un domaine privé et sécurisé. Avec une superficie généreuse de 269m² sur un terrain de 3227m², cette propriété orientée sud est idéalement située à proximité des plages prisées de l'Escalet et de Pampelonne. Profitez d'une double vue spectaculaire, embrassant à la fois la mer lointaine et les paysages pittoresques des collines et des vignes. Cette villa est bien plus qu'une simple demeure ; elle représente un véritable havre de paix, parfait pour se ressourcer au cœur de la nature. ...

Coldwell Banker Jager Immobilier is pleased to present this magnificent Provençal villa, located in a private and secure domain. With a generous area of 269m² on a plot of 3227m², this south-facing property is ideally situated near the sought-after beaches of l'Escalet and Pampelonne. Enjoy a spectacular double view, embracing both the distant sea and the picturesque landscapes of hills and vineyards. This villa is more than just a home; it represents a true haven of peace, perfect for rejuvenating in the heart of nature. Its landscaped garden, populated with Mediterranean essences, and its ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

